

Votre édition
numérique

de **L'UNION**

est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com



PANTHERES

Arrivées à Luanda hier, Les Panthères affrontent, cet après-midi (17 heures), Les Palancas negras. Une rencontre qui compte pour la 3^e journée des éliminatoires du Mondial "Qatar 2022". Troisièmes de leur groupe avec seulement 1 point, les hommes de Patrice Neveu n'ont pas droit à l'erreur, s'ils veulent se relancer dans la course à la qualification.

Page 9

RPM

Le président du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM), Alexandre Barro Chambrier, a animé une conférence de presse hier au siège de son parti. Occasion pour lui de revenir sur plusieurs sujets d'actualité. Tout comme il a réitéré son appel à l'union des forces de l'opposition, dans la perspective de la présidentielle de 2023.

Page 4

CONTRE-ATTAQUE !

COVID-19, Minusca, Pandora Papers. Autant de sujets sur lesquels le Porte-parole de la présidence de la République, Jessy Ella Ekogha, est revenu hier. Selon lui, l'Etat devrait prendre de nouvelles mesures dans le cadre de sa riposte contre le coronavirus. Tout comme, s'agissant de la Minusca, il a magnifié l'honneur des militaires gabonais. Et par rapport au dernier sujet, on retiendra tout simplement que le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba n'est en rien concerné.

Pages 2&3



POUR MOI QUOI...

Qui est mieux placé que les handicapés pour nous inviter à nous faire vacciner contre le Covid-19?

Franchement, moi Makaya, je n'en vois pas dans ce monde en guerre contre le coronavirus. Aussi, j'apprécie et salue l'appel pathétique lancé par l'Organisation des personnes handicapées ou OPH invitant nos compatriotes, ceux-là qui ont la chance d'être valides et ne souffrant pas des regards des autres à se faire vacciner contre le coronavirus. Y a-t-il personne plus indiquée que ces gens-là pour entreprendre une telle démarche?

On doit les écouter, eux dont les parents par négligence les ont condamnés à vie à ne pouvoir vivre... normalement comme tout le monde. Ils en savent le prix de la négligence de leurs parents. Victimes de la poliomyélite, parce que leurs géniteurs n'ont guère jugé nécessaire et utile de les faire vacciner dès leur enfance contre cette terrible maladie qui, aujourd'hui, les cloue sur des chaises roulantes. C'est pourquoi, ils peuvent, à juste titre se prévaloir d'une véritable légitimité pour se transformer en agents sensibilisateurs pour parler de désastre et des dégâts causés par la négligence ou le boycott des vaccins. Ils ne comprennent pas pourquoi, face à la menace du Covid-19, certains Gabonais rejettent systématiquement l'option du vaccin, seul remède pour contenir cette pandémie qui les protégerait contre toute complication. On a grand intérêt à les écouter, et les entendre. Malheur à celui qui demain dira, "si je savais..." Et ce sera trop tard...

Alors, tournons le dos à l'intox des réseaux sociaux. La voix de la sagesse des handicapés n'est point à négliger quoi

...MAKAYA

Agir contre
Le Cancer



Les cancers féminins
**PARLEZ-EN AUX FEMMES
QUE VOUS AIMEZ**

